



Gesundheitsdepartement des Kantons Basel-Stadt



**VISION:**

**GUT UND GEMEINSAM**

**ÄLTER WERDEN**

**IM KANTON BASEL-STADT**

# **VISION: GUT UND GEMEINSAM ÄLTER WERDEN**

BESUCHEN SIE  
UNS AUF  
**WWW.ALTER.BS.CH**  
FÜR AKTUELLE  
INFORMATIONEN

**Am Rheinknie prägen positive Bilder den Umgang der Generationen miteinander. Dafür stehen die ganze Bevölkerung, der Staat, die Basler Wirtschaft und private Initiativen gemeinsam ein.**

**Alle profitieren vom Wissen, von den Erfahrungen und vom Engagement der älteren Menschen. Sie sind respektiert, gehören zum Quartier- und Vereinsleben, geniessen das kulturelle Angebot und bewegen sich frei und sicher in unserer Stadt und unseren Gemeinden.**

**Wenn die Kräfte nicht mehr ausreichen, können sie auf Rat und Tat der Gemeinschaft zählen. Dank der Solidarität zwischen den Generationen ist ein selbstbestimmtes Leben für alle möglich.**

## **Von der Vision zur Mission**

Die Vision «Gut und gemeinsam älter werden im Kanton Basel-Stadt» wurde im Oktober 2020 durch den Regierungsrat beschlossen und dient als Leitstern für die kantonale Alterspolitik. Die Umsetzung erfolgt im Rahmen des regierungsrätlichen Legislaturplans 2021–2025 und unter Beteiligung der Bevölkerung. Wir informieren über den Fortschritt in den Umsetzungsbereichen mit einem Newsletter und an Netzwerkanlässen. Auf unserer Webseite, brieflich oder per Telefon können Sie diesen abonnieren.

## **Die Umsetzungsbereiche**

- Förderung von Sozialer Teilhabe
- Schutz vor Benachteiligung und Ausschluss
- Arbeitsmarktfairness
- Wohnen
- Wertschätzung für betreuende Angehörige
- Generationenbeziehungen
- Queer Altern
- Autonomie bis ins hohe Alter
- Die gesunde Stadt
- Gewalt im Alter
- und weitere